
Subject: Ist das eine hohe dichte?
Posted by steppi84 on Tue, 27 May 2008 11:54:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen.
Ich hab gerade eine email von Hattingen bekommen und die sagten
mir sie müssten bei mir eine dichte von 60-70 cm² machen.
ist das viel oder wird das ganze eher eine lichte angelegenheit?
Danke für eure Antworten!
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